

Berichte im Poeler Inselblatt

Jahrgang 2022

Nr.385 Nov. 2022

Der Poeler SV 1923 e. V. berichtet: Die Insel Poel laufend verbinden!



Am 3. Oktober hat der Poeler Sportverein nach längerer Pause endlich wieder den beliebten Staffellauf über die Insel durchgeführt. Das Motto lautete „Die Insel Poel laufend verbinden“ und die Staffellaufstrecke von 34,44 Kilometern durch 16 Ortschaften und 21 Stationen zu-

rückzulegen. 57 Läufer und drei Fahrradfahrer haben den Staffelstab an die Hauptläufer weitergegeben und dabei insgesamt 168,20 Kilometer zurückgelegt bzw. sind 71,47 Kilometer geradelt.

„Eine tolle Aktion“ findet auch unsere Bürgermeisterin Gabriele Richter, die ebenfalls von Kaltenhof aus mitgelaufen ist. Sie zeigt, dass die Poeler zusammenhalten und auch immer bereit sind, sich für den guten Zweck zu engagieren. Denn für jeden Kilometer wurde gespendet und es kam die stolze Summe von 702,80 Euro zusammen.

Dieses Geld kommt zu einhundert Prozent den Vereinen und Einrichtungen auf unserer Insel zugute. In diesem Jahr geht die gesamte Spendensumme an das „Poeler Kükennest“. Wir hoffen sehr, dass diese Aktion noch viel populärer wird und wir im nächsten Jahr weitere Spendengelder auf der Insel überreichen können.

Die Organisatoren des Staffellaufes, Katja Suchau und Heiko Evers, haben sich gefreut, dass wieder so viele Sportler an den Start gegangen sind, wenn auch gerne mal als gehende Nilpferde, Rad fahrender Super-Mario, laufende Nonnen oder Zebras. Dem Fasching-Club sei Dank! Ihr habt mit Euren Kostümen für viel Spaß gesorgt und wir freuen uns schon heute auf den Spenden-/Staffellauf am 3. Oktober im nächsten Jahr.

Ein besonderes Dankeschön sagen wir den Spendern und Sponsoren, die mit ihrer Unterstützung immer wieder dazu beitragen, dass solche Events auf unserer Insel überhaupt möglich sind!!

B. B.



Start auf dem Sportplatz



Unterwegs mit Nonne



Übergabe Staffelstab in Malchow